
会 議 録 
 

会 議 名  
（審議会等名）  

行政委員会委員の報酬の在り方検討会 

事 務 局  
（ 担 当 課 ）  

総務局職員課 (内線２２５８) 

開 催 日 時 
平成２２年２月９日(火) 
午前１０時００分から午前１１時００分まで  

開 催 場 所 相模原市役所本館２階 第１特別会議室  

出 

席 

者 

委 員 

８人 (石井委員、石川委員、追切委員、大野委員、河本委員 
篠﨑委員、千葉委員、西谷委員) 

欠席（谷口委員、豊浦委員） 

そ の 他  

事 務 局 ６人 (総務局長、職員課長、職員課担当課長他３名) 

公 開 の 可 否  ■可  □不可  □一部不可  傍 聴 者 数 ０人  

公開不可・一

部不可の場合

は、その理由 

 

会 議 次 第 

（１）行政委員会委員の報酬の在り方について 

 

（２）その他 



検 討 経 過 (1/2) 
 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

開会 

（１）行政委員会委員の報酬の在り方検討会について 

   事務局から、本検討会を設置するに至る経過や年間スケジュール、配布 

  資料の説明を行った（職員課長）。 

 【検討】 

○資料の中で監査委員には議員と出ているが、農業委員会にも議員選出の 

  者がいると思うがいかがか。 

●市議会議員が兼ねているのは、監査と農業委員会である。これは、  

  法律で決まっている。 

○会議日程以外にも、勤務している場合があると思う。  

  まずは、勤務の現状を知りたい。現状を把握しないと、話を進める  

ことができないし、判断もできない。  

●今日いただいた意見は、執行機関へ伝え、次回の会議資料に盛り込んで  

  いきたい。  

 ○行政委員会委員の報酬を全て日額にする必要はないと思うが、日額と  

  する部分もあると感じている。  

 ○これまでに報酬額を改定した経緯があると思うが。  

 ※主な発言の要旨等、審議経過がわかるように記載すること。  
 



検 討 経 過 (2/2) 
 

●平成９年度に改定したのが最後であり、その後は据置きとなっている。  

 ○他の政令指定都市とは、職の内容は同じだが、規模や大きさが異なる  

と思う。  

●次回の検討会までに、各執行機関に他市の活動状況や内容についても、  

 確認してもらう予定。  

  業務内容は基本的に同じであるが、例えば、人事委員会などでは不服  

  申立ての件数により、勤務日数に差が生じる。  

 ○報酬の在り方について、他の政令指定都市の考え方を参考とすることも 

  必要であると考える。 

○市は独自の考え方を持って検討してもよいのではないか。  

 

（２）その他  

事務局より、事務連絡を行い閉会した。  

 

 

 

 

 

   

※ 主な発言の要旨等、審議経過がわかるように記載すること。  



行政委員会委員の報酬の在り方検討会 委員名簿  

      平成 22 年 2 月 9 日選任 

  

氏名   選出団体における役職名 
出欠 

2.9 

  
石井 元二 

  
社会福祉法人相模原市社会福祉協議会監事 出 

    

  

石川 冬子   相模原市地域婦人団体連絡協議会会計監査 出 

  

  

追切 睦廣 

  

相模原市自治会連合会理事 出 

  
  

  

大野喜久子   相模原市消費者団体連絡会代表 出 

  

会長   

相模原商工会議所会頭 出 

  
河本洋次   

  

篠﨑健一 

  

相模原市農業協同組合専務理事 出 

  
  

  

谷口優子 

  

横浜弁護士会（相模原支部）弁護士 欠 

  
  

副会長   

相模原地域連合議長 出 

  
千葉東一   

  

豊浦友子 

  

相模原市食生活改善推進団体わかな会会長 欠 

  
  

  

西谷八千代 

  

みらい子育てネットさがみはら連絡協議会副会長 出 

  
  

任期：平成 22 年 2 月 9 日から平成 22 年 11 月 3 日まで          （敬称略・五十音順） 

 


